



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 01.12.2015 floatend Uhr | Rike Bartmann

Weltaidstag

Heute vor einem Jahr bin ich mit ner Tasche voll roter Schleifen durch die Stadt gelaufen. Ich hab gefühlt 1000 Leute angequatscht und wollte denen so ein Schleifchen schenken. Manche haben sich voll gefreut und die Schleife direkt angesteckt, manche sind einfach genervt weiter gegangen.

Und ein Mann war der Hammer, da bin ich fast hinten über gefallen. Ich so "Hallo, heute ist Weltaidstag, darf ich Ihnen so ne kleine rote Schleife schenken?" und der sagt so "nee, ich hab ja gar kein Aids". Der hat echt nicht gecheckt, worum es geht.

"Nee, betrifft ja mich nicht" – wie arm ist das denn? Denn: In was für ner Welt würden wir leben, wenn alle sagten: "Nee, ich bin ja gesund, nee, ich bin ja kein Ausländer, nee, ich hab doch Arbeit, nee, ich interessiere mich nicht für das Schicksal Anderer." Das wär ne arme Welt, ne asoziale Welt.

Also Leute: Ihr müsst heute nicht durch die Straßen laufen und Schleifchen verteilen, ach, Ihr müsst nichtmals welche tragen, wenn Ihr nicht wollt. Echt nicht. Hauptsache, ihr werdet nicht wie der Kerl, so kalt und zynisch.

Rike Bartmann, Münster

Bildrechte: huw (flickr) CCBY-SA 2.0